艺·拉拉斯

★今月の紹介校

治田幼稚園·山郷幼稚園

治田幼稚園

園外保育 川で遊んだよ!

自然の中で五感をフルに使って遊ぶことを重視した治田幼稚園では、 週に1回程度園外に出て遊んでいます。

1年をかけて自分たちの住んでいる地域を全部まわり、友だちの家が ここにあるんだということを知ったり、自然とたくさん関わりを持った りしています。

同じ場所へ何回も足を運ぶことで四季の移り変わりを肌で感じ、また 自然の中では危険から身を守ることも大切だということも学んでいます。 普段の生活では得られない貴重な体験をし、心身ともにたくましく成 長してほしいと願っています。



青川のえん堤で、滝のように水が 落ちるところで遊ぶ子どもたち



園外保育では、目的地に着くまでの道中、 こんな感動に出合います 「ホーホケキョ」「ミーンミーン」ウグイスやセミの鳴き声

「ホーホケキョ」「ミーンミーン」ウグイスやセミの鳴き声にみんなで立ち止まって耳を澄ませて聞き入ったり… 「あっトンボ!目光っとる!」「あっトカゲ!」みんなでいるんな感動を味わったり…

山鄉幼稚園

草花で遊ぼう

自然がたくさんある山郷地域ですが自然と接することの少ない子どもたち! 幼稚園から四季折々いろんな所へ出かけ、草花を探したり小動物を捕まえたりします。そんな時の子どもたちの顔は輝いています。青虫を飼い、さなぎから蝶々になった時の感動!外に離した時いつまでも見送っていました。何かに感動する事の少ない今の子どもたちに、自然の中で小動物を捕まえて育てたり、草花で身に飾る物を作ったりする事でやり遂げた時の感激、感動もこれからの生活のステップの1つになってくれたらと思います。

春に出かけた公園!くびかざりの作り方を教えると『できやん』と言いながら挑戦!でき上がった時は「お家の人へのお土産」とうれしそうな笑顔です。





この花の所へ まわして…!

川あそび



近くの山田川でのこと…土手から川へ足場をしっかり踏みながら降りないと、 ズルズル~。でもそれを楽しんでいる子もいましたが!? バランス感覚と足の 力を養ってくれるのに格好の場所でした。

思いっきり入って転びそうになる子、そろり、そろりと確かめながら入る子、『先生その石すべるで、私、確かめたん』の声も聞かれ感心、感心。

自然の中、危険もあります。でも様々な体験を通して危険をどう乗り越えていくのか考える子どもたちになってほしいと思います。同じように友達との関わりも困難が生じた時、どう対処したらいいか、逃げないで考えられる力を養いたいと思います。

問い合わせ先…大安庁舎 学校教育課 ☎78-3507 FAX78-3509